

Presseinformation

Hannover, 15. Mai 2024

Surf-Nachwuchs auf der Leinewelle stärken: Sparkassen-Surfjugend feiert offizielle Premiere

Die enercity Leinewelle hat das Surfen ins Herz von Hannover gebracht und die Altstadt um eine sportliche Attraktion bereichert. Die Sparkasse Hannover gehört zu den größten Sponsorinnen des Projekts. Sie erweitert nun ihr Engagement und ist ab sofort offizielle Partnerin der Jugendsparte des Leinewelle e. V. Die neue Sparkassen-Surfjugend stellte sich am 15. Mai 2024 erstmals der Öffentlichkeit vor.

Der Verein und die Sparkasse Hannover möchten gemeinsam noch mehr junge Menschen aus Stadt und Region Hannover ans Rapidsurfen auf der Leinewelle heranführen. Wie viel Freude und Ehrgeiz der außergewöhnliche Sport gerade bei Jugendlichen weckt, zeigte die Sparkassen-Surfjugend bei ihrer Premieren-Vorführung.

„Das wichtigste Ziel unserer Jugendarbeit ist es, mit Spaß für unseren Sport zu begeistern. Mittel- bis langfristig möchten wir natürlich Surftalenten aus Hannover ermöglichen, auch an nationalen, später auch an europäischen und internationalen Wettbewerben teilnehmen zu können“, sagt Heiko Heybey, Vorsitzender des Leinewelle e. V. „Neben den ehrenamtlichen Unterstützerinnen und Unterstützern sind es unsere Sponsorinnen und Sponsoren, die die Vereinsarbeit in diesem Maße möglich machen. Im Namen des Leinewelle e. V. und insbesondere unserer Jugendsparte danke ich der Sparkasse Hannover für ihr großes Engagement“, betont Heybey.

„Wir freuen uns, den Nachwuchs fürs Rapidsurfen zu fördern und jungen Leuten einen Zugang zu dieser Sportart zu ermöglichen“, sagt Marina Barth, stellvertretende Vorstandsvorsitzende der Sparkasse Hannover. Die Partnerschaft mit der Jugendsparte des Leinewelle e. V. ist bereits für die nächsten zehn Jahre vereinbart. So sponsert die

Stefan Becker
Bereichsleiter Kommunikation & Stiftungen
Telefon 0511 3000-1200
stefan.becker@sparkasse-hannover.de

Sandhya Gupta
Leiterin Unternehmenskommunikation
Telefon 0511 3000-1220
sandhya.gupta@sparkasse-hannover.de



Sparkasse beispielsweise Ausrüstung für die jugendlichen Vereinsmitglieder. Die ersten Surfbretter mit dem Logo der Sparkassen-Surfjugend sind übergeben und im Einsatz auf dem Wasser. „Wir möchten Vereine stark machen, die Sport und Gemeinschaftsgefühl verbinden. Der Leinewelle e. V. leistet hier tolle Arbeit und hat eine ganz besondere Begegnungsstätte mitten in Hannover geschaffen. Als Partnerin der Surfjugend sind wir gespannt auf die kommenden sportlichen Highlights!“, so Barth.

Die Sparkasse Hannover fördert jährlich mit bis zu drei Millionen Euro rund 500 Vereine und Initiativen in der Region. Sie unterstützt dabei Projekte aus den Bereichen Soziales, Kultur, Sport, Bildung, Umwelt und Wissenschaft. Das verbindende Ziel ist, die zukunftsfähige Entwicklung der Städte und Kommunen zu unterstützen und die Möglichkeiten der Teilhabe für alle zu verbessern.

Stefan Becker
Bereichsleiter Kommunikation & Stiftungen
Telefon 0511 3000-1200
stefan.becker@sparkasse-hannover.de

Sandhya Gupta
Leiterin Unternehmenskommunikation
Telefon 0511 3000-1220
sandhya.gupta@sparkasse-hannover.de